

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE EL CARPIO DE TAJO

DELICATION NECEÓPOLIS
1 0 0 VISIGODA EL
AÑOS CARPIO DE TAIO

En El Carpio de Tajo, a 27 de marzo de 2024

Estimados vecinos:

Por medio del presente venimos a comunicaros que, ante la reiterada ausencia de

médicos de atención primaria en el centro de salud de nuestra localidad, como

consecuencia de la incapacidad temporal de uno de los titulares, se ha procedido a

cursar por parte de este Ayuntamiento queja al respecto a la Gerencia de Atención

Primaria de Toledo, de la Consejería de Sanidad, para que se proceda a dar solución a la

problemática existente. Pues incide directamente en un extremo de suma importancia

para todos nuestros vecinos, como es la salud.

En tal sentido, se nos informa desde la Gerencia de Atención Primaria que la ausencia

de médico que en ocasiones acontece en nuestro centro de salud tiene causa en la falta

de facultativos disponibles en las bolsas de empleo; así como que están realizando los

reajustes necesarios en el equipo de atención primaria de La Puebla de Montalbán, para

intentar garantizar la asistencia sanitaria en el Municipio, hasta que encuentren un

médico que pueda cubrir de forma definitiva la baja existente en la actualidad, o se

incorpore la médico titular.

De todo lo que se informa a los vecinos.

Fdo.- Diego Martín